

opusdei.org

# Améliorer la santé bucco-dentaire au Congo

Première Journée  
Internationale d'Odontologie à  
Kinshasa, sous le titre "La  
bonne pratique dentaire de nos  
jours"

30 août 2019

A l'occasion du séjour clinique à  
l'hôpital Monkole d'un groupe de  
professionnels des Asturies, de la  
Clinique Universitaire de Navarre et  
de Rome, la Première Journée

Internationale d'Odontologie s'est tenue le 22 août à Kinshasa, sous le titre "La bonne pratique dentaire de nos jours".

La Fondation des Amis de Monkole, l'ONGD Corpus Sana et le CEFA/ Monkole ont collaboré à l'organisation, avec le soutien du Conseil National de l'Ordre des Chirurgiens-Dentistes du Congo (CNOCD).

Le cours a eu lieu à l'amphithéâtre du CEFA près de Monkole.

Avec la participation de plus de 80 dentistes, dont beaucoup des jeunes professionnels, on a développé des thèmes de la Dentisterie Pédiatrique, de la Chirurgie Orale, des Soins aux personnes atteintes du syndrome de Down et de la drépanocytose.

Par ailleurs, ont été abordées des nouvelles techniques pour préserver les dents par endodontie. Enfin,

différentes options de prothèses ont été présentées pour traiter les patients qui ont subi une perte de dents.

L'échange d'expériences entre médecins congolais et européens a été très fructueux, et tout cela contribuera sans aucun doute à améliorer la santé buccodentaire de la population de ce grand pays.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
dev.opusdei.org/fr-cd/article/ameliorer-  
la-sante-bucco-dentaire-au-congo/](https://dev.opusdei.org/fr-cd/article/ameliorer-la-sante-bucco-dentaire-au-congo/) (7  
août 2025)